

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

1.1 Simpulan

Dengan memperhatikan prosedur dan hasil penelitian tindakan kelas, penggunaan model pembelajaran *Kooperatif Tipe Talking Stick Dan Numbered Head Together* dalam proses belajar mengajar sesuai penelitian tindakan kelas pada materi hidrosfer telah menunjukkan peningkatan motivasi siswa dari siklus I yaitu 56,25% dan diperoleh pada siklus II meningkat menjadi 87,5% sedangkan hasil belajar siswa dari siklus I yang tuntas 9 orang siswa (56,25%) diperoleh siklus II meningkat menjadi 14 orang siswa (87,5%).

Berdasarkan hasil dari penelitian maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa dengan penggunaan model pembelajaran *Kooperatif Tipe Talking Stick Dan Numbered Head Together* menunjukkan peningkatan hasil belajar siswa pada materi hidrosfer baik secara individu maupun secara klasikal. Selain itu dapat meningkatkan kreatifitas guru dalam pembelajaran, sehingga hasil yang diharapkan benar-benar maksimal seperti yang telah direncanakan. Dengan demikian, model pembelajaran *Kooperatif Tipe Talking Stick Dan Numbered Head Together* sangat tepat digunakan untuk meningkatkan hasil belajar siswa dikelas X SMA Tridarma Gorontalo khususnya untuk materi hidrosfer.

1.2 Saran

Sehubungan dengan hasil penelitian ini, peneliti mengemukakan saran sebagai berikut:

1. Perguruan Tinggi, khususnya Universitas Negeri Gorontalo diharapkan bagi guru yang mengajar menerapkan model pembelajaran *Kooperatif Tipe Talking Stick Dan Numbered Head Together* pada proses pembelajaran pada mata pelajaran geografi. yang cocok serta untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran tersebut.
2. Guru dalam menerapkan model pembelajaran *Kooperatif Tipe Talking Stick Dan Numbered Head Together* sebaiknya mengembangkan instrumen penilaian untuk mengukur kinerja siswa dalam melakukan aktivitas kinerja dalam kelompoknya.
3. Disarankan agar guru atau peneliti lain yang melakukan penelitian lainnya tentang hasil belajar siswa dalam mengemukakan ide-ide mereka melalui model pembelajaran yang lain, misalnya pembelajaran berbasis masalah, pembelajaran langsung atau pembelajaran *Kooperatif Tipe Talking Stick Dan Numbered Head Together* dan lain- lain.
Kooperatif Tipe Talking Stick Dan Numbered Head Together.